

Kurzbericht Diözesanausschuss

08. – 10.04.2022

Vom 8. – 10. April 2022 haben wir uns als Diözesanausschuss (DA) das erste Mal in neuer Konstellation seit der Diözesankonferenz getroffen. Auf der Jugendburg in Gemen sind wir unter dem Motto *KjGalaktisch* zusammengekommen, um uns (besser) kennenzulernen.

Wir haben unsere Arbeitsweisen abgesprochen, gemeinsame und eigene Ziele definiert und unsere Erwartungen, Identität und Aufgaben im DA geklärt. Der Spaß stand dabei mit an oberster Stelle, sodass wir es am Samstagabend – nach über 50 Jahren – zusammen auf den Mond geschafft haben!

Nachdem der Escaperoom erfolgreich, mit noch reichlich Restzeit gemeistert wurde, haben wir am Sonntag auf das kommende halbe Jahr bis zur Diözesankonferenz im November geschaut. Wir hatten ein großartiges Wochenende und freuen uns auf die noch bevorstehende Zeit.

Falls ihr noch Rückfragen habt, dann meldet euch gern unter da@kig-muenster.de bei uns.

Michelle Borgers für den Diözesanausschuss.